
L’acqua  del  Sacro  Fonte  è
nuovamente potabile
Dal mese di Dicembre il Santuario aveva consigliato di non
bere l’acqua del Sacro Fonte per il sapore ferruginoso troppo
accentuato. Dopo le dovute analisi e l’ulteriore sostituzione
dei filtri, resasi necessaria per rimuovere tutte le impurità
presenti,  l’acqua  del  Sacro  Fonte  è  tornata  nuovamente
potabile.

L’acqua non arriva dall’acquedotto, ma viene prelevata dal
sottosuolo del Santuario dalla falda originaria.

Per  il  nostro  Santuario  l’acqua  ha  un  valore  simbolico.
Garantire l’uso di questo segno non è stata una decisione
imposta, ma una scelta di precauzione nei confronti di tutti
coloro che la utilizzano. Ad oggi è possibile prelevare e bere
l’acqua del Sacro Fonte senza alcuna preoccupazione per la
salute.

“Fu presente qui la Vergine Maria; piantò il segno di un
ramo. La terra, piangendo di letizia, viene irrigata da una
fonte”.

(dalla scritta ai piedi del Sacro Speco)
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